



MATRISKIN™

LUNA Y SOL Diciembre 2010



Es el momento de festejar el lujo y la belleza, y como los cuidados nunca son suficientes, empieza por pensar en cada uno de sus beneficios. Piensa que eres la única, la que va a destacar en belleza. Este es tu momento, agrítalo fuerte porque el lujo de estas fechas eres tú.



El lujo eres tú

Por Paloma Blanco y Concha Gragera



Empieza por el rostro
Sisleya Firming Serum, es un suero antiedad de **SISLEY** que reestructura el rostro y el cuello y responde de forma global a uno de los problemas más frecuentes y demandados de la edad, la pérdida de firmeza, combatiendo esta necesidad desde el interior y mostrando los resultados en el exterior.

El tratamiento **Liftactiv Retinol HA** de **VICHY** con crema de día y noche más contorno de ojos, proporciona una acción rellenadora y un efecto alisador inmediato sobre la piel gracias al ácido hialurónico y el retinol.

Capital Lumière de **CLARINS (Jour y Nuit)** es un tratamiento que estimula las funciones regeneradoras de la piel. Su objetivo es devolver al rostro maduro un aspecto visiblemente más joven, firme y radiante.

COMODYNES URBAN COSMETICS presenta una completa línea para cuidado facial, estructurada en tres bloques en función de la edad de la piel, que ofrece un programa de tratamiento personalizado, adaptado a las necesidades y exigencias de cada persona. A partir de los 20 años.

El nuevo **GARNIER Ultralift Re-Escultor Anti-Arrugas**, un tratamiento elaborado a partir de Pro-Xylane obtenido del árbol del haya y una nueva generación de agentes reafirmantes para una triple acción; reduce las arrugas, alisa la piel y reafirma los tejidos.

Pure Perfection Serum Refinador Antiedad de **SENSILIS**. Es un sérum perfeccionador intensivo que afina la textura de la piel reduciendo poros e imperfecciones propias de las pieles mixtas y grasas.

YOTUEL all-in-one es un dentífrico exclusivo blanqueador para uso diario. El peróxido de carbamida utilizado por los dentistas blanquea los dientes liberando partículas de oxígeno. La combinación de fluor, calcio y xilitol cuida el esmalte y previene las caries.

Y si te vas a esquiar, no olvides protegerte bien cara y labios con **PIZ BUIN**, ya que los efectos del sol en la nieve pueden ser devastadores.

MATRISKIN presenta su tratamiento contra la flacidez y arrugas con sueros de colágeno, vitamina C y DMAE que se basan en una gran concentración de principio activos curativos y moléculas patentadas que consiguen penetrar en las capas más profundas de la piel provocando efectos visibles y duraderos

LANCÔME
Los Laboratorios de LANCÔME han creado Absolue Precious Cells, un tratamiento excepcional para las mujeres de 50 años, asociando el Sistema Basal-Reconstruction con el Pro-Xylane™, para restaurar el entorno de las células madre y ayudar a la piel a desarrollar nuevamente su poder auto-regenerativo. Y con Absolue Lèvres Precious Cells, los labios parecen nutridos, más densos, más carnosos y los contornos están visiblemente alisados.

